

Herr Wirtz berichtet über die Unterbringungssituation der Flüchtlinge in Meckenheim.

Seit Herbst 2022 nehmen die Zuweisungen stetig zu. Die Auslastung der bisherigen Unterkünfte ist derzeit so hoch, sodass die neuen Sammelunterkünfte Neuer Markt 34-36 und Im Ruhrfeld 16, auch im Hinblick auf die hohe Anzahl der ukrainischen Flüchtlinge, in Betrieb genommen wurden. Eine Nutzung der Sporthallen zur Unterbringung der Flüchtlinge sieht die Stadt Meckenheim als keine gute Alternative, da die dortigen Sportangebote sowie der Schulsport bestehen bleiben sollen.

Um weitere Unterbringungsmöglichkeiten zu schaffen, wurde mit Ratsbeschluss ein Containermodul angemietet. Dieses wird auf der Fläche der Werferwiese aufgebaut. Die hierfür notwendigen Erdbauarbeiten beginnen in der 10. / 11. Kalenderwoche. Mit der Inbetriebnahme des Containers ist für Ende März / Anfang April zu rechnen.

Eine weitere Unterbringungsmöglichkeit wurde ebenfalls durch einen Ratsbeschluss entschieden. Hierbei handelt es sich um einen 2 geschossigen Container auf der Werferwiese für ca. 120 Personen. Es erfolgt hierzu eine Ausschreibung für den Neubau.

Es wurden keine weiteren Fragen durch die Ausschussmitglieder gestellt.